



université PARIS-SACLAY

UN NOUVEAU TERRAIN DE SPORT INAUGURÉ SUR LE CAMPUS DE VÉLIZY

A l'occasion de l'inauguration du nouveau terrain de sport du campus de Vélizy, les étudiantes et étudiants de l'UVSQ ont participé à un challenge basket-ball.

Le 8 octobre 2022, les étudiantes et étudiants de l'UVSQ ont participé à un challenge sportif de basket-ball pour inaugurer le nouveau terrain de sport sur le campus de Vélizy.

Après le tournoi de basket-ball, le président de l'UVSQ, Alain Bui, ainsi que le Directeur de l'IUT de Vélizy-Rambouillet, Stéphane Delaplace, se sont exprimés avant de remettre les médailles aux gagnantes et gagnants du tournoi.

Cet événement a clôturé un cycle de trois inaugurations de terrains de sport sur les campus de Versailles, de Rambouillet et de Vélizy. Ces terrains de sport permettent de développer la vie étudiante et de donner la possibilité aux étudiants de pratiquer une

activité sportive au sein de leur campus.

L'inauguration en vidéo

L'inauguration en images

